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 --------- Aos 19 dias do mês de dezembro do ano de 2019, no Salão Nobre dos Paços do 

Município, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, com a 

seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 1. Período de Antes da Ordem do Dia. ---------------------------------------------------------------  

 --------- 2. Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente da Câmara, nos termos da 

alínea c), nº 2, do art.º 25º do Anexo I da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual 

redação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 3. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Orçamento para 2020 

e Grandes Opções do Plano 2020-2023. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- 4. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Mapa de Pessoal do 

Município de Montemor-o-Velho para 2020. -----------------------------------------------------------------  

 --------- 5. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento de Ocupação do 

Espaço Público e da Publicidade do Município de Montemor-o-Velho. -------------------------------  

 --------- 6. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a correção de erro material à Minuta 

do Contrato de Sociedade e tomada de conhecimento do relatório do ROC - Constituição de 

Empresa Intermunicipal (Município de Mira, Município de Montemor-o-Velho e Município de 

Soure) e integração do Município de Montemor-o-Velho na mesma, bem como a agregação 

dos serviços de água, saneamento e outros serviços. ------------------------------------------------------  

 --------- 7. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Transferência de 

Recursos – Decreto-Lei 57/2019 de 30 de abril – que concretiza a Transferência de 

Competências para os Órgãos das Freguesias. ----------------------------------------------------------------  

 --------- 8. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, as Minutas de Autos de 

Transferência de recursos entre o Município de Montemor-o-Velho e cada uma das Juntas de 

Freguesia do Concelho – Descentralização de Competências – Decreto-Lei 57/2019 de 30 de 

abril. --  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 9. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Aditamento ao Contrato 

Interadministrativo de Delegação de Competências de Autoridade de Transportes. -------------  

 --------- 10. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Acordo de financiamento das 

Atividades exercidas ao abrigo dos contratos Interadministrativos de delegação das 

competências dos municípios enquanto autoridades de transportes - Regime Jurídico do 

Serviço Público de Transporte de Passageiros. ---------------------------------------------------------------  

 --------- 11. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a assunção de compromisso 

plurianual – Arranjo urbanístico em Arazede – Rua Dr. Joaquim Pimenta Simões. ----------------  
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 --------- 12. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a assunção de compromisso 

plurianual – Conservação e reparação do Convento dos Anjos – Requalificação. ------------------  

 --------- 13. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Ana Rita Gonçalves Ribeiro de Sousa - Rua 

Dr. José Galvão, 36 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/102. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 14. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Sandra Cristina Bento dos Reis - Rua Fernão 

de Pina, 13 – Lote L – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/10. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 15. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr.C – União de Freguesias de Montemor-

o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/130.---------------------------------------------------------------  

 --------- 16. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr. E – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/132. -----------------------------------------------  

 --------- 17. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura de 

Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr. D – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/131. -----------------------------------------------  

 --------- 18. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Eugénia Morais Cordeiro - Rua 

Direita ao Castelo, 8 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2018/106. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 19. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Lucília Alves Neto - Rua do Castelo, 

6 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/103. ----------  

 --------- 20. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Manuel Ferreira Davim - Rua de Santa 

Marta n.º 10 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/95. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- 21. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de Maria 

Albertina M. Camarneiro- Rua Dr. José Galvão, n.º 15 – União de Freguesias de Montemor-o-

Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/128. -----------------------------------------------------------------  

 --------- 22. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de Maria 

Albertina M. Camarneiro - Rua Dr. José Galvão, n.º 21-A – União de Freguesias de Montemor-

o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/127.---------------------------------------------------------------  

 --------- 23. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de Maria 

Albertina M. Camarneiro - Rua Dr. José Galvão, n.º 21-B – União de Freguesias de Montemor-

o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/126.---------------------------------------------------------------  

 --------- 24. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José António Simões - Rua Dr. José Galvão, 

n.º 22 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/130. ---  

 --------- 25. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de Alice 

Guardado S. Galvão - Rua Dr. José Galvão, n.º 5 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho 

e Gatões – Processo n.º 06/2019/124.  -------------------------------------------------------------------------  

 --------- 26. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António João Couceiro Mendes das Neves 

– Encosta do Castelo, n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2019/131. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 27. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Judite Maria Couceiro Lopes Maranha - 

Rua Dr. José Galvão, n.º 94 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2019/114. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 28. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% de IMI 

ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Maria Esteves Santa Rita – Rua Santa 

Marta n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/90. 

 --------- 29. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a redução de 50% do valor das taxas 

a pagar, apresentado por Dias & Filhos – Transportes Internacionais, Lda. – Processo n.º 

01/2017/22, ao abrigo das disposições previstas no artigo 61º do Regulamento Municipal de 
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Edificação e Urbanização (RMEU). -------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 30. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a redução de 50% do valor das taxas 

a pagar, apresentado por VINIUS - DISTRI - Distribuição de Bebidas, Lda. - Lugar Além do 

Mourão, 527 – Freguesia de Tentúgal. - Processo n.º 01/2019/17, ao abrigo das disposições 

previstas no artigo 61º do Regulamento Municipal de Edificação e Urbanização (RMEU). ------  

 --------- 31. Revogar, sob proposta do Executivo Municipal, a deliberação tomada na sessão 

extraordinária da Assembleia Municipal de 21 de agosto de 2019 referente à assunção de 

compromisso plurianual - Construção de Variante em Arazede. ----------------------------------------  

 --------- 32. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a autorização genérica para efeitos 

do disposto no n.º 2 do art.º 16 da Lei n.º 73/2013, de 3 de setembro - Isenções e Reduções 

de Taxas, para o ano 2020. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 33. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a designação de dois membros da 

Assembleia Municipal, no âmbito do Protocolo de Cooperação para a Igualdade e a Não 

Discriminação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 34. Eleição do representante das Juntas de Freguesia no Conselho Municipal de 

Educação, no âmbito do artigo 57.º, conjugado com o n.º 3 do artigo 76.º, ambos do Decreto-

Lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, na sua atual redação. --------------------------------------------------  

 --------- 35. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da Autorização 

genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para Isenções e/ou 

reduções de taxas – Listagem de Isenções e/ou reduções de taxas concedidas entre 

01/09/2019 e 30/11/2019. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 36. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da Autorização 

genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para Compromissos 

Plurianuais – Listagem de compromissos plurianuais assumidos entre 01/09/2019 e 

30/11/2019. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- ADITAMENTO: -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- 37. Revogar, sob proposta do Executivo Municipal, a deliberação tomada na sessão 

ordinária da Assembleia Municipal de 26 de junho de 2019 referente à assunção de 

compromisso plurianual - Reabilitação Urbana em ARU - Requalificação do espaço envolvente 

ao Convento dos Anjos – PARU 4. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Procedeu-se à verificação da existência de quórum, registando-se as seguintes 

presenças: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mesa: Fernando Jorge dos Ramos, Joaquim António Graça Rainho e Telma Margarida Neves 
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Simões.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Membros: António Monteiro Saltão, Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge, Ana Cristina da 

Silva Jorge, António Augusto Santos Torres, Nuno Filipe de Jesus Cardoso, Francisco José 

Couceiro Nobre, Fernando Pereira Nunes Curto, José António Pecegueiro Ferreira Serrano, 

Maria João Batista Sobreiro, Marcelo Gustavo da Silva Ferreira, Luís António Girão da Fonseca, 

Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo, Tânia Sofia de Jesus Monteiro, Rui Jorge Félix de 

Almeida, Bruno Miguel Nunes Ferrão, Tiago Dinis Santos Silva em substituição de Carlos Lucas 

Correia, Elisa Maria Sá Pinto em substituição de Camilo Jorge Gomes Coutinho Lourenço e Ruben 

Emanuel Jorge Soure em substituição de Sara Cristina da Cruz Gomes. ---------------------------------  

Presidentes de Junta: Arazede, Carapinheira, Ereira, Liceia, Meãs, Pereira, Santo Varão, 

Tentúgal, União das Freguesias de Abrunheira, Verride e Vila Nova da Barca e União das 

Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões. -------------------------------------------------------------------  

Executivo: Emílio Augusto Ferreira Torrão, José Jacírio Teixeira Veríssimo, Aurélio Manuel 

Mendes Soveral da Rocha, Décio António Tinoco Matias e Carlos Manuel Silva Rodrigues. -------  

Faltas justificadas, sem substituições: Secretária da JF do Seixo. -----------------------------------------  

 --------- O PMAM, Fernando Jorge dos Ramos, deu início à reunião quando eram 14h45m. 

Saudou os presentes e disse: “Temos quórum e vamos dar início à nossa sessão ordinária da 

Assembleia Municipal. Como verificaram, eu pedi ao Senhor Joaquim Rainho e à Senhora Telma 

Simões para me acompanharem hoje na mesa e isto porquê? Porque para além do pedido de 

substituição para esta reunião apresentado pelo Eng.º Carlos Lucas, recebi também, um pedido 

de suspensão de mandato pelo período de seis meses, da Senhora Primeira Secretária, Célia 

Craveiro e, aproveito para comunicar também, um outro pedido de suspensão de mandato da 

Senhora deputada municipal Celeste Duarte pelo período de um ano. Ora, face a isto, diz o nosso 

Regimento que não estando presente a maioria dos membros da mesa da Assembleia, 

deveríamos proceder à eleição por voto secreto para a mesa da reunião em causa. Nesta 

circunstância, se os Senhores deputados municipais dispensarem a votação para esta reunião, 

nós faríamos a reunião com esta mesa senão, naturalmente terei todo o prazer, já que os 

convidei para iniciarmos aqui a reunião, de os submeter à votação.  ------------------------------------  

 --------- Pelo silêncio da Assembleia, julgo que podemos dispensar esse procedimento, certo? 

Muito obrigado. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Com a nossa mesa, com a questão da suspensão dos dois mandatos, passamos ainda a 

um item desta Assembleia, também esse já do vosso conhecimento, que foi o pedido de 

aditamento à Ordem de Trabalhos do ponto 37.º - “Revogar, sob proposta do Executivo 
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Municipal, a deliberação tomada na sessão ordinária da Assembleia Municipal de 26 de junho 

de 2019 referente à assunção de compromisso plurianual - Reabilitação Urbana em ARU - 

Requalificação do espaço envolvente ao Convento dos Anjos – PARU 4”, como foi remetido pelo 

Senhor Presidente de Câmara. Julgo que também não haverá oposição, pelo menos não recebi 

nenhum comentário a essa proposta de aditamento. Portanto, neste caso, julgo que está 

aprovada a nossa ordem de trabalhos com mais este ponto aditado. -----------------------------------  

 --------- Depois, pedem-me também os Serviços o seguinte: efetivamente, os membros da 

Assembleia Municipal em regra assinam a senha de presença mas, têm dois documentos que é 

a senha de presença e o boletim referente às ajudas de custo, independentemente de os 

Serviços poderem preencher alguns campos, não podem os mesmos assinar por vossas 

excelências e, portanto, eu pedia que não saiam das Assembleias sem assinarem quer a 

presença, quer o boletim de itinerário de ajudas de custo. ------------------------------------------------  

 --------- Também recebi um e-mail do Senhor Vereador Alexandre Leal a dizer que é impossível 

estar aqui hoje e que nos deseja a todos um santo e feliz Natal e um próspero Ano Novo. -------  

 --------- Ainda outra questão que me chegou e que não tive oportunidade de fazer isto que vou 

fazer agora. Como sabem, apesar de nós nunca termos deliberado a adesão ou não à Associação 

Nacional das Assembleias Municipais, discutimos isto no mandato anterior mas, não voltei a 

trazer este aspeto da Associação Nacional das Assembleias Municipais. De qualquer forma, a 

Direção da Associação Nacional das Assembleia Municipais teve a gentileza de enviar para mim, 

enquanto Presidente da Assembleia Municipal, um documento dessa Associação que é a 

“Valorização do papel e da eficácia das Assembleias Municipais” e, tem mesmo um regimento 

tipo. Nessa perspetiva, eu gostaria de ficar com um dos exemplares que ficará aqui na 

Assembleia mas, gostaria de oferecer um ao Senhor Presidente da Câmara que naturalmente 

aproveito também para cumprimentar e agradecer e, gostava de oferecer também um à líder 

de bancada da Coligação. Não tenho nenhum para oferecer à CDU, mas ficará um exemplar na 

Assembleia Municipal que poderá ser consultado. -----------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 1. Período de Antes da Ordem do Dia. ------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à listagem da correspondência expedida e recebida, para além da lista 

que vos foi facultada e que podem consultar a qualquer momento, temos os habituais pedidos 

de substituição para esta sessão. Se quiserem consultar alguma dessa correspondência, estejam 

à vontade para o fazer no Secretariado da Assembleia Municipal. ---------------------------------------  

 --------- Coloco à aprovação a ata da assembleia ordinária de 26 de setembro de 2019 (Ata n.º 

7). ------  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- Não havendo nenhuma alteração, a ata da sessão ordinária de 26 de setembro de 2019 

foi aprovada por unanimidade de acordo com o estipulado no n.º 3 do artigo 34.º do Código do 

Procedimento Administrativo que refere: “Não participam na aprovação das atas os membros 

que não tenham estado presentes na reunião a que elas respeitam”. ----------------------------------  

 --------- Se estiverem de acordo, interrompo a sessão durante 3 minutos para apresentação de 

moções, requerimentos, intervenções, propostas e outros documentos que queiram apresentar 

à Assembleia.” ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Os trabalhos foram suspensos durante 3 minutos. -----------------------------------------------  

 --------- Os trabalhos foram retomados. ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o PMAM que disse: “Vamos retomar os nossos trabalhos. Deram 

entrada na mesa, três Moções e um Voto de Pesar. Eu solicito ao Senhor Secretário, Joaquim 

Rainho, que apresente a sua moção. -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Moção apresentada pelo Primeiro Secretário, António Rainho (PS) – Moção de 

Congratulação de aniversário a diversas associações do concelho, conforme documento anexo 

à presente ata, sob o número 01, e que foi aprovada por unanimidade. -------------------------------  

 --------- Moção apresentada pelo membro Lídia Pagaimo (Coligação Por Montemor Tudo e 

Sempre) – Moção de Aniversário, conforme documento anexo à presente ata, sob o número 02, 

e que foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Voto de Pesar pelo falecimento de Salvador Paixão Félix apresentado pelo membro Rui 

Almeida (PS) –, conforme documento anexo à presente ata, sob o número 03, e que foi aprovado 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Moção apresentada pelo membro Marcelo Ferreira (Coligação Por Montemor Tudo e 

Sempre) – Moção contra o encerramento da Extensão de Saúde de Santo Varão, conforme 

documento anexo à presente ata, sob o número 04 e que foi aprovada por unanimidade. -------  

 --------- Pediu a palavra o membro José António Serrano (PS) que disse: “Na pessoa do Senhor 

Presidente da Assembleia, queria não só cumprimentar todos os membros da Assembleia, como 

inclusivamente desejar um bom Natal e um próspero e feliz Ano Novo, simultaneamente ao 

Senhor Presidente da Câmara, para a sua equipa e restantes funcionários da Autarquia. ---------  

 --------- Esta intervenção prende-se fundamentalmente com um voto de satisfação que a 

bancada do Partido Socialista tem para com a Câmara Municipal, pela realização do evento do 

Castelo Mágico. É de facto um evento que não só engrandece o concelho, como satisfaz toda 

uma população juvenil e não só, eu também lá fui com os meus netos e gostei de ver e apreciar 

e divertir-me um bocado com eles, como traz bastante importância para a Vila de Montemor-o-
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Velho. É agradável visitar aquele espaço e perder ali um bocadinho de tempo com as crianças 

(perder não… ganhar), ver o que lá está, apreciar a sua alegria e satisfação em ver os gigantones, 

o Pai Natal, a pista de gelo e todas as diversas atividades que lá existem, para além da iluminação 

que fascina sempre as crianças. Todo aquele espaço está de facto, bem montado, bem 

organizado e deve ser visto não só pelos habitantes do Concelho de Montemor-o-Velho, mas 

também pelo país em geral. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Eu não resisto em contar uma história que se passou e, perdoem-me, não é no sentido 

de qualquer tipo de crítica. Um casal meu amigo, com uma filha de dois, três anitos, veio este 

sábado cá ao Castelo e, antes de vir a criança questionava sempre a mãe e o pai, que gostava de 

ver o Pai Natal, quem era o Pai Natal, de onde vinha o Pai Natal e a mãe disse-lhe: olha, no 

sábado vamos ao Castelo, está lá o Pai Natal e, as perguntas que estás a fazer, vais fazê-las ao 

Pai Natal. A miúda veio toda satisfeita, apanhou o comboio na Igreja dos Anjos, foi para o Castelo 

e, quando entra na barraquinha do Pai Natal, ficou muito atrapalhada de ver o Pai Natal e a 

determinada altura, pergunta-lhe: Oh Pai Natal, de onde é que tu és? E o Pai Natal respondeu-

lhe: Eu sou de Arazede! Isto não é qualquer tipo de crítica, é o espírito que reina até neste tipo 

de iniciativas haver infantilidade não só de quem pergunta como de quem responde. Portanto, 

por tudo isto vale a pena, Senhor Presidente, continuar com esta organização, com este evento, 

melhorá-lo, ampliá-lo e chamar a si também a Vila a participar um bocadinho mais, muito 

embora tenha participado e colaborado com esta organização. ------------------------------------------  

 --------- Era isto que eu tinha para dizer, bem-haja e tenha força para continuar com este tipo de 

evento.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Bruno Ferrão (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) que 

disse: “Senhor Presidente da Assembleia Municipal, os meus cumprimentos e em si 

cumprimento toda a Assembleia. ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Na passada Assembleia Municipal de 26 de setembro de 2019, foi apresentada por esta 

Bancada a recomendação sobre o assunto – Proposta de estudo e revisão da oferta formativa 

da Escola Profissional de Montemor-o-Velho, tendo sido a mesma aceite e deferida para 

procedimento conforme. Acontece que ao verificar a troca de correspondência anexa aos 

documentos preparatórios desta Assembleia, não conseguimos detetar o envio da 

recomendação à Escola Profissional de Montemor-o-Velho, conforme requerido e deferido pelo 

Senhor Presidente. Relembro o requerimento, para que equívocos não haja: “Requer-se ao 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal que se digne a enviar esta mesma recomendação à 

direção da Escola Profissional de Montemor-o-Velho, para que da mesma tenha conhecimento.” 
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 --------- Senhor Presidente, esta bancada bem sabe os poderes e competências do Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal e os poderes e competências de cada um dos membros 

desta Assembleia Municipal, por isso é requerido que uma instituição deste Concelho, tenha 

conhecimento efetivo, através de comunicação expressa do que nesta Assembleia, é dito e 

discutido. Não se trata de fazer uma recomendação à Direção da Escola Profissional de 

Montemor-o-Velho mas sim, que a mesma tenha conhecimento que, pelo menos, esta bancada 

pensa, reflete e reocupa-se com a Escola Profissional e os alunos deste Concelho. Claro como a 

água, é esta nossa recomendação. Claro como a água que brota das torneiras domésticas do 

nosso Concelho, graças aos investimentos do passado, não claro como a água que é servida no 

Concelho de Mira, como tivemos oportunidade de ver em fotografias que correm pelo facebook 

e que, agora, os munícipes de Montemor-o-Velho, vão ter de melhorar e pagar. Não tentemos 

branquear ou fazer interpretações à medida do que aqui é discutido. Senhor Presidente, se os 

munícipes com custo, nos pagam para aqui estar, que pelo menos tenham conhecimento do que 

aqui é feito.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Sem querer entrar em polémicas, o Senhor 

deputado municipal esteve na última Assembleia, o Senhor deputado municipal ouviu o que o 

Senhor Presidente da Assembleia disse. O Senhor deputado Municipal aprovou a ata que 

transcreve o que se passou nessa Assembleia e o Senhor deputado municipal sabe que uma 

recomendação é uma recomendação. As recomendações não são aprovadas por esta 

Assembleia. São enviadas, como foram, para a Câmara Municipal e, portanto, o Presidente da 

Assembleia fez o que rigorosamente está mandatado para fazer. Portanto, Senhor deputado 

Bruno Ferrão, evidentemente a sua intervenção, eu respeito-a mas, não posso, porque não 

quero nem devo, ultrapassar as competências desta Assembleia. Essa recomendação, como 

qualquer recomendação que temos recebido de qualquer membro da Assembleia, eu sempre, 

independentemente de concordar ou não com ela, a envio ao Senhor Presidente da Câmara e, 

por isso, todas as recomendações que me chegarem serão sempre lidas aqui e remetidas para 

o Senhor Presidente da Câmara. Nunca, uma recomendação foi aprovada nesta Assembleia, 

porque esta Assembleia tem exatamente esses poderes de recomendação e, eu sempre entendi 

que qualquer deputado municipal tem o direito de recomendar o que quer que seja a quem 

quer que seja e, por isso, sempre fiz aquilo que fiz e continuarei a fazer porque entendo que as 

recomendações de quem quer que sejam, são sempre válidas, muito mais de um autarca.” -----  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Antecipadamente, quero 

desejar já a esta casa, a todos os deputados e munícipes, um feliz Natal e um próspero Ano Novo 
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e, também dizer que, apesar do Pai Natal ser de Arazede, não sou eu o Pai Natal, apesar de ter 

deixado crescer a barba.” -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o PMAM que disse: “Nuno, desculpe interrompê-lo, mas não resisto 

a dizer e, aquilo que vou dizer vincula-me só a mim: neste Concelho, verdadeiramente, o Pai 

Natal nunca deixou de ser de Arazede.” -------------------------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Retomando, falando do 

assunto concreto que trago aqui, gostava primeiramente, em nome do PCP, saudar o início das 

obras da nova Ponte do Paço. Como é sabido e, há muito que as populações estão a lutar para 

que esta obra fosse uma realidade, luta à qual o PCP logo se associou porque sempre 

entendemos que em matéria de acessos e rede viária, o conjunto das infraestruturas no 

território do Município sempre constituiu uma das grandes debilidades por todos conhecidos. 

Debilidade é, talvez o termo que ainda hoje se adequa para classificar um conjunto de outras 

infraestruturas. Vou deixar aqui dois exemplos: primeiramente a Estrada do Campo. Sabemos 

que a Estrada do Campo tem responsabilidades que não pertencem só à Autarquia de 

Montemor, sabemos que a APA tem responsabilidade nisso. A questão é que as debilidades que 

eu aqui falo, são visíveis em todo o traçado, seja ele de que responsabilidade for. São visíveis e 

agora com mais acentuada gravidade no inverno, como podem verificar. A Estrada do Campo é 

utilizada por milhares de pessoas arrisco dizer por dia, que se veem confrontados com cada vez 

maior preocupação no seu percurso, sendo ela uma alternativa à EN 111, embora não seja feita 

para esses fins, seja uma estrada de caráter agrícola, que sabemos que é de caráter agrícola mas, 

toda a gente a usa e, não é interdita ao trânsito automóvel. A questão aqui é que a estrada 

apresenta várias debilidades e a pergunta que se coloca é quando é que foi feita a última 

consulta à APA, eu não vou aqui querer usar as palavras do Senhor Presidente que diz que não 

tem que ir de pistola de riste à APA perguntar quando é que estes problemas são resolvidos, não 

é isso que se pede ao Senhor Presidente mas, quando é que foi feito o ultimo contacto, qual é a 

resposta, se é que há resposta dada por esta instituição à Autarquia. ----------------------------------  

 --------- Outra estrada que para nós apresenta preocupação é a Estrada 335-1 Arazede/Tocha, 

que tem no seu traçado, devido às obras que nela ocorreram, um piso muito desgastado. Isto 

acentua-se desde a Bunhosa à Volta da Tocha, que tem o piso já muito debilitado e está a 

precisar de nova aplicação de tapete. Uma obra que satisfaça as necessidades de quem nela 

passa, porque sabemos que, a fazer-se uma obra, será uma obra que não será propriamente 

barata porque é uma estrada que é um dos principais itinerários aqui de Montemor e, muita 

gente nela passa mas, com o agravar da situação, não podemos tapar o sol com a peneira e 
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deixar que este assunto passe em claro. Perguntamos se vai ser feita alguma intervenção nessa 

estrada e para quando, para fim de tranquilizar toda a gente.” -------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Marcelo Ferreira (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) 

que disse: “Eu vou falar de estradas. Vou começar por falar nas Estradas do Campo, porque eu 

recebi, o que eu tinha pedido há cerca de seis meses, o Protocolo que foi feito em 2001, das 

travessias do Campo, a C10 Pereira para Tentúgal e C13 de Formoselha para a Carapinheira, 

acordo esse feito com a Associação de Beneficiários da Obra do Fomento Hidroagrícola do Baixo 

Mondego. Por aquilo que eu li, penso que está em vigor. Quero saber, se estiver em vigor, está 

bem explícito e, vem dar razão àquilo que eu tenho dito aqui nesta Assembleia e solicitado que 

a responsabilidade da manutenção é da Câmara Municipal. Eu vou ler o ponto que aqui está: “A 

responsabilidade pela manutenção desses caminhos pela sinalização, incluindo a sinalização dos 

cruzamentos e entroncamentos com outros caminhos agrícolas é da responsabilidade da 

Câmara Municipal de Montemor-o-Velho”. Portanto, a responsabilidade é da Câmara! O Senhor 

Presidente não pode dizer que não faz a intervenção porque não está no programa eleitoral 

como aqui já me respondeu neste órgão. Além disso, as estradas estão de dia para dia piores, 

inclusive devido agora ao mau tempo, estamos no Inverno e a chover todos os dias. --------------  

 --------- Depois, também quero saber se, além deste acordo, há mais algum acordo feito, escrito 

com a APA para o resto das estradas. Sobre essas estradas da APA, quero saber se desde 2015, 

que penso que foi quando foi a última reunião, quando foram colocadas as placas a proibir o 

trânsito, já houve mais alguma reunião.  ------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, quando foi feita a passagem superior em Pereira, foi feita uma rotunda na 

Nacional 341, quando foi a requalificação da 341, nessa rotunda, as placas de trânsito, estão a 

mandar o trânsito vir para a estrada do Campo. Se a Câmara não quer que se circule nas Estradas 

do Campo, acho que se devem retirar as placas, tanto a proibição que está para o trânsito de 

pesados porque está a vir o trânsito todo para as Estradas do Campo. É um contrassenso! 

Portanto, a sinalização continua nesse sentido e, a Câmara se não quer que se circule nessas 

estradas que mude a sinalização. Quanto ao acordo que há com os beneficiários, se a Câmara 

não quer fazer as obras, que rasgue o acordo e entregue as estradas aos donos, que é para 

depois os donos proibirem o trânsito e colocá-lo exclusivamente para os agricultores. ------------  

 --------- Sobre as estradas, também queria falar na estrada que se está a “desfazer” entre a 

Bunhosa e a Volta da Tocha e, também a estrada que vai de Quinhendros para Santana que 

aquilo já não é nada. Temos que andar ali aos altos e baixos e há lá sinalização há meses a dizer 

que a estrada está em mau estado e assim vai continuar. --------------------------------------------------  
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 --------- Depois, para complementar a minha moção que eu entreguei aqui no início, eu quero 

saber como é que está a situação da extensão de saúde de Santo Varão. Já se passaram mais 

uns meses, quero saber se o Senhor Presidente já conseguiu mais alguma reunião, se continua 

a delegar as reuniões no Presidente da Junta. Quero saber qual é o ponto de situação. A situação 

como está é o encerramento definitivo, já todos sabemos.”-----------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Rui Almeida (PS) que disse: “Eu também não poderia deixar 

passar em branco este tema e, como já referi no passado, aquando da celebração de contratos 

e adjudicação das obras, também hoje, não podia deixar sem mais uma vez, parabenizar o 

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Montemor-o-Velho pelo começo da tão ansiada 

obra de construção da nova Ponte do Paço. Ainda recentemente fomos contemplados com umas 

fotos de máquinas em miniatura junto à antiga Ponte, quiçá colocadas por alguém que nunca 

acreditou neste projeto mas, mais uma vez, o Senhor Presidente da Câmara dá provas de que é 

um homem de palavra e que honra os compromissos. Onde outros brincaram com as miniaturas, 

hoje o Senhor Presidente da Câmara faz obra.  ----------------------------------------------------------------  

 --------- Obrigado Senhor Presidente da Câmara Municipal de Montemor-o-Velho por ser a 

pessoa que é, pela sua honestidade e, pela forma como honra os seus compromissos.” ----------  

 --------- Pediu a palavra o membro Bruno Ferrão (Coligação Por Montemor Tudo e Sempre) que 

disse: “Sobre o assunto anterior apenas lhe tenho a agradecer a amabilidade das palavras e 

voltar a frisar que foi requerido e deferido que a direção da Escola Profissional de Montemor-o-

Velho tivesse conhecimento da recomendação feita aqui à Câmara Municipal e não nenhuma 

recomendação à direção da Escola Profissional. --------------------------------------------------------------  

 --------- Senhor Presidente, eu começo por lhe pedir desculpa desta minha intervenção, a si e a 

todos os membros que compõem esta Assembleia. De facto, o que vou dizer agora, pouco pode 

importar para quem faz o favor de me ouvir aqui hoje. Mas hoje, que se apresenta e discute o 

orçamento da Câmara Municipal de Montemor-o-Velho, não sairia bem comigo desta 

Assembleia, se não o fizesse. Faço-o porque me sinto a voz dos fregueses da Carapinheira nesta 

Assembleia que tão esquecidos têm sido. Passava eu pelas ruas da minha freguesia, a 

Carapinheira, num destes dias e sou abordado por um freguês octogenário. Ele que sabe que 

sou disto das políticas, chama-me e, de semblante carregado e preocupado pergunta-me: “o 

nosso presidente da Junta é de cá?” Ao que eu respondo: “Então, claro que é. É o Victor!”  -----  

 --------- “Mas ele vive cá?”  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- “Então, vive ali ao pé do Campo da Bola.” ------------------------------------------------------------  

 --------- “Mas ele está cá?” ------------------------------------------------------------------------------------------  
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 --------- “Deve estar eu ainda ontem o vi a passar no Alhastro.” ------------------------------------------  

 --------- “Ah, então ele não deve é vir para o Casal do Mato, ou então isto já são as luzes de 

natal.”!  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Senhor Presidente, volto a pedir desculpa por relatar esta minha conversa quotidiana 

que de interesse para os presentes pouco pode ter mas, para mim tem e, atrevo-me a dizer que 

para os presentes também deveria ter. Não podemos aceitar que a iluminação pública do 

Concelho esteja ligada três semanas ininterruptamente, sem nada fazermos. Não podemos 

aceitar que a resposta do Senhor Presidente da Junta ou dos serviços camarários seja para 

ligarmos nós para a EDP. Eu bem sei que ontem a reparação já foi efetuada e as luzes finalmente 

apagadas, talvez porque eu próprio fiz a reclamação para a EDP. Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, as contas deste Concelho estão assim tão boas 

para nos darmos ao luxo de deixar as luzes ligadas noite e dia? O Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho deixa as luzes ligadas noite e dia na sua casa? 

Senhor Presidente, esta bancada pretende alertar para os gastos sem razão e desperdícios que 

vão acontecendo neste Concelho e saber se o valor da iluminação pública vai ser pago ou 

deduzido na fatura final.” -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Saudar o Senhor Presidente da Assembleia, 

mesa, Senhores Vereadores, Senhores membros da Assembleia e desejar uma boa sessão de 

trabalhos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A moção contra o encerramento da extensão de saúde do Senhor Marcelo, subscrevo-a 

inteiramente. Desconheço qualquer encerramento e, aproveito para nesta intervenção 

esclarecer que com mérito também e, repito, do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Santo Varão, existe neste momento em curso, um processo e, tem sido proporção conjunta mas, 

não deixo de destacar a grande dedicação e abnegação do Senhor Presidente da Junta porque é 

ele que faz mais pressão e que tem tido em conjunto/colaboração comigo, um papel 

incrivelmente persuasivo e, portanto, nessa senda, dizer que depois desta pressão, está uma 

pessoa que foi entrevistada em mobilidade do Ministério da Agricultura e Pescas, que fez uma 

entrevista no Centro de Saúde e que está a decorrer o processo burocrático para que a mesma 

possa vir em mobilidade para a Extensão de Santo Varão e para resolver este problema. 

Parabéns João Girão, eu não conseguiria fazer melhor e, com humildade aqui assumo isso. -----  

 --------- Segunda nota, fico muito feliz que o Pai Natal seja de Arazede, porque efetivamente 

podia ser de um qualquer lugar. O serviço contratado era com Casa de Pai Natal e Pai Natal 

incluído e, foi solicitado por mim à entidade que, tendencialmente contratasse pessoas da terra, 
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o que foi cumprido e fico feliz por isso e, bem-haja Senhor Presidente da Assembleia porque, 

efetivamente, Arazede tem muitos Pais Natais e eu subscrevo a sua intervenção. ------------------  

 --------- Quanto à intervenção do Senhor membro da Assembleia Bruno Ferrão, que 

normalmente anda bem informado, lamento dizer-lhe que eu remeti este assunto para a 

reunião de Câmara e, por unanimidade foi acordado que a recomendação seria remetida para a 

Escola Profissional e foi, no dia 29 de outubro de 2019 e, como foi a reunião de Câmara presumi 

que houvesse comunicação entre as pessoas e, por isso fiz o comentário que fiz. -------------------  

 --------- Também fui informado e já agora também lhe dizer, porque me preocupo em manter 

toda a gente informada, que a direção pedagógica está a estudar o assunto, eu sei isto porque 

nós temos a presidência das escolas, da Associação Diogo de Azambuja. ------------------------------  

 --------- Sobre a intervenção do Senhor membro Nuno Cardoso, sobre a Ponte do Paço, nada a 

dizer. Eu sobre o assunto da estrada do Campo, já assumi aqui que não falarei sobre o assunto 

mas, responderei em conjunto também com a intervenção posterior que depois vai ser 

esclarecida outra parte da manutenção pela Eng.ª Isabel, com autorização do Senhor Presidente. 

O protocolo que lhe foi fornecido é um protocolo de 2001 e é uma solução provisória, sublinho 

uma solução provisória, está aí plasmado, está lá escrito que é uma solução provisória. 

Desconheço qualquer outro acordo com a APA, eu não fiz nenhum acordo, nós temos mantido 

algum diálogo com a APA e, vou anunciar aqui, vou pedir desculpa aos Senhores Vereadores, 

porque ontem ou anteontem, decidi com a Eng.ª Isabel, não por causa deste assunto em 

concreto mas, porque queremos planear o futuro e porque estamos a pensar no futuro, fazer 

uma reunião com a APA com a presença da Senhora líder de bancada da Coligação da Vereação, 

para discutir, não tanto as estradas do campo, fazer um ponto de situação, mas para encontrar 

uma solução alternativa àquilo que existe em particular, voltar a falar num assunto que eu já 

aqui falei, que era em parceria com Soure e depois ia ver com Soure, ver se conseguimos resolver 

o problema da reta entre Formoselha e a reta de Alfarelos, que seria para nós e, no 

entendimento dos nossos técnicos, a melhor solução. A solução que podia ser mais vantajosa 

em termos do tráfego rodoviário automóvel e, sobretudo algo que nos preocupa que é o tráfego 

pesado, mas isto, sublinho, eu disse que não falaria mais sobre este assunto. Eu não tinha 

necessidade de o dizer aqui, estou a dizer porque sempre fui honesto e transparente nas minhas 

ações na Câmara, porque nós preocupados com o futuro, provavelmente para o próximo 

mandato, porque é uma obra muito cara, não sei se Soure vai alinhar connosco, mas nós 

queremos preparar este processo.  -------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Reuniões com a APA, têm havido mais. Temos tido reuniões sobre assuntos pontuais 
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que vamos discutindo nomeadamente, o Pontão de Lavariz. A Senhora Eng.ª Isabel também se 

vai pronunciar sobre isso quando ela vier fazer a sua intervenção. --------------------------------------  

 --------- Quanto à questão da rotunda de Pereira não vou responder, não tem sentido nenhum 

a proposta. Concordo com a questão da Estrada 335-1, levantada pelos Senhores membros 

Nuno Cardoso e Marcelo Ferreira, absolutamente de acordo. Os serviços foram ontem ou 

anteontem lá avaliar a situação. É um procedimento que está contratado e que nós só ainda não 

o executamos por questões relacionadas com as condições atmosféricas portanto, mandei os 

Serviços avaliarem se havia medidas cautelares, porque penso que já começam a aparecer 

alguns buracos, no sentido de tapar os buracos de imediato e aguardar que haja condições para 

que a mesma obra se possa fazer. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Sobre a questão levantada pelo Senhor membro Bruno Ferrão, dizer-lhe que nós 

reclamamos sempre que nos é facultada esta informação, sabemos que o Senhor Presidente da 

Junta fez esta reclamação e, também irei solicitar aos Serviços, já dei o recado à Senhora Eng.ª 

Isabel Quinteiro, para que interpele a EDP no sentido de avaliar o desconto da fatura nesta 

situação, na qual tem toda a razão do mundo porque a EDP tem que começar a zelar pela 

eficiência dos seus serviços e não pela cobrança dos mesmos.” ------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra à Diretora de Departamento de Obras Municipais e Urbanismo, 

Eng.ª Isabel Quinteiro que disse: “Boa tarde Senhor Presidente. Na pessoa do Senhor Presidente, 

cumprimento todos os presentes. Relativamente às questões da manutenção das duas 

travessias, confirmo que, de facto, a manutenção e o protocolo dizem respeito unicamente às 

duas travessias portanto, caminhos agrícolas C10 e C13 e que ao que sei, essa manutenção, na 

medida do possível, tem sido feita pelos Serviços do Município. -----------------------------------------  

 --------- Relativamente às reuniões com a APA, de facto não há grandes novidades sobre essa 

matéria portanto, os protocolos são aqueles que existem e, não há outros relativamente às 

outras estradas.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 2. Apreciação da informação escrita do Senhor Presidente da Câmara, nos 

termos da alínea c), nº 2, do art.º 25º do Anexo I da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, na sua 

atual redação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “todos receberam a informação escrita do Senhor 

Presidente de Câmara. Não tenho nenhum pedido de inscrição. Considera-se que esta 

informação foi apreciada pela Assembleia.”--------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 3. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Orçamento 

para 2020 e Grandes Opções do Plano 2020-2023. ----------------------------------------------------------  
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 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Este ponto está suficientemente esclarecido 

na documentação entregue. Solicitava para questões técnicas ou outras questões, também 

estarei disponível para responder, o apoio do Dr. Cristiano Santa Rita.” -------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Albertina Jorge (PS) que disse: “Boa tarde a todos. Uma 

intervenção muito breve, só para fazer uma ou outra reflexão que não é técnica. O documento 

em si, o orçamento, é efetivamente um documento técnico que eu acredito, porque acredito 

nos Serviços e, também no Senhor Presidente da Câmara logicamente que superintende, que 

está feito de acordo com as regras e, portanto, não ponho isso em causa. Agora, quando nós 

estamos neste ponto e, perante um documento destes, aquilo que nós temos efetivamente 

refletido, quer no Orçamento, quer nas Grandes Opções do Plano, são opções políticas e, estas 

opções políticas refletem logicamente, o programa eleitoral que foi sufragado pela maioria dos 

munícipes deste Concelho. Não será, de certeza absoluta, o orçamento, nem refletirá as opções 

que possivelmente alguns membros nomeadamente da oposição, gostariam de ver. Acredito 

que nem sequer ao Senhor Presidente da Câmara que representa todo o Executivo e a maioria 

porque, acredito que se tivesse meios, queria lá ter muito mais coisas do que aquelas que tem 

mas, sendo um documento realista que, efetivamente tem a ver com as prioridades do Concelho 

e as opções políticas que como eu já disse, o eleitorado votou para serem cumpridas, 

logicamente que só podemos votar favoravelmente este orçamento, independentemente de 

acreditarmos que a oposição não concordará com ele.” ----------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “Quando discutimos um 

Orçamento e Grandes Opções do Plano, discutimos não só um documento, mas o documento 

político por excelência. Mesmo é claro e, nisso os munícipes já estão habituados que, 

invariavelmente, este documento acabe em sucessivas revisões nas próximas assembleias, é 

quase crónico. No entanto e, como a nossa abordagem é mais no sentido político do que técnico, 

não deixamos de lamentar uma vez mais, que não tenham sido convocados os diversos partidos, 

isto a propósito de mais uma vez, não estar a ser cumprido o Estatuto de Direito do Oposição. 

Seria proveitoso que este estatuto fosse efetivamente cumprido, ganharíamos todos. 

Ganhariam os montemorenses com os contributos que pudessem surgir, fossem de que 

bancadas fossem. Em relação ao documento propriamente dito e, é sintomático do que nós, 

PCP, dizemos há muito tempo, trata-se de um documento que tendo plano no nome, muito 

deixa a desejar a uma visão estratégica ampla, ficando muitas vezes resumido a abertura avulsa 

de rubricas para obras, necessárias, é claro mas, as mesmas não dão por si resposta a um projeto 

que seria mais ambicioso e empregador em que os montemorenses vislumbrassem um rumo. 
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Com isto e por isto, o nosso sentido de voto não será outro que não o de contra este referido 

documento.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 30 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Eusébio Ramos Sousa Campos ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da bancada da Coligação Por Montemor Tudo e Sempre (PPD/PSD-

CDS/PP): -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o membro Bruno Ferrão que disse: ----------------------------------------------  

 --------- “A bancada da Coligação Por Montemor Tudo e Sempre (PPD/PSD-CDS/PP) da 

Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, votou contra a proposta de Orçamento para 2020 

e Grandes Opções do Plano 2020-2023 e fê-lo pelos seguintes motivos: -------------------------------  

 --------- A proposta de orçamento para o ano 2020 e grandes opções do plano 2020-2023 

mantém os pressupostos, errados a nosso ver, que têm guiado este Executivo Municipal 

socialista ou seja, nenhuns. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não se vislumbra um projeto, uma linha, um caminho orientador de vontade e 

concretização no nosso Concelho. Apenas uma gestão corrente, diária, banal que apenas vai 

remendando o que está a rebentar pelas costuras. ----------------------------------------------------------  

 --------- Meus senhores, o que está a acontecer no Concelho de Montemor-o-Velho e, se assim 

quisermos continuar, não precisamos de nenhum executivo, nem sequer de orçamento, porque 

apenas seguimos em gestão corrente, sem visão e sem futuro. ------------------------------------------  

 --------- Alguém disse e volto a repetir, neste Concelho não há estratégia, não há liderança, não 

há equipa, não há sonho.” ------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Sim, nós temos o Castelo Mágico e que a todos nos orgulha quando ouvimos o nome do 

nosso Concelho na rádio e na televisão mas meus senhores, é isto o melhor que fazemos pelas 

nossas crianças? Como é que eu explico à minha prima que tem 7 anos, que o meu Concelho 

gasta mais de 200.000,00€ na organização e divulgação do Castelo Mágico, em que ela ainda 

tem que pagar para entrar quando vai em visita escolar? Como é que eu explico que no meu 

Concelho há dinheiro para financiar empresas privadas e as nossas salas de aula estão cheias de 

bolor por causa da humidade? Será que não há 100,00€ para comprar um balde tinta? -----------  

 --------- Meus senhores, membros da bancada do Partido Socialista que aprovou este 

orçamento, será que votaram em consciência, ou em disciplina de voto? -----------------------------  

 --------- Sim, nós temos a Feira do Ano repleta de artistas de renome e que vai tendo cada vez 

mais destaque graças ao dinheiro que ali é enterrado todos os anos. Mas, meus senhores, isto é 

o melhor que fazemos pela nossa população? Como é que eu explico ao meu tio, que tem 42 

anos que o meu Concelho gasta mais de 500.000,00€ em três dias de festa e apenas 60.000,00€ 
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para distribuir pelas associações locais que trabalham em regime de voluntariado durante todo 

o ano? Como é que eu explico a falta de emprego que se sente, que as nossas Zonas Industriais 

não estão a criar postos de trabalho, apenas criam a aparência e propaganda municipal e que 

Cantanhede, aqui mesmo ao lado, não para de crescer? ---------------------------------------------------  

 --------- Sim, nós temos um Pastel que é uma maravilha de Portugal mas, como é que eu explico 

aos meus avós, que já são séniores, que o meu Concelho tem dinheiro para almoços, lanches e 

jantares e os nossos Centros de Saúde fecham por não terem médicos ou salas dignas? Como é 

que eu posso votar a favor ou sustentar um executivo que vê os nossos séniores a definhar nos 

Centros de Saúde sem condições mas que depois, pega neles e os leva para bailaricos ou 

corridas? -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Meus senhores, membros da bancada do Partido Socialista que aprovou este 

orçamento, será que apenas a fotografia interessa? ---------------------------------------------------------  

 --------- Ademais, a empresa intermunicipal Águas do Baixo Mondego e Gândara continua a 

confirmar todas as preocupações que esta bancada do PPD/PSD-CDS/PP tem vindo a deixar bem 

claras e vincadas nesta Assembleia. Existem dúvidas sobre os investimentos de facto, ao nível 

do saneamento e abastecimento de água, sendo a proposta de orçamento pouco clara e, como 

se a novela da empresa intermunicipal das águas não fosse já mexicana demais, fomos 

brindados recentemente com um anúncio no facebook a oferecer emprego a eletromecânicos, 

eletricistas, operadores de máquinas retroescavadoras ou giratórias, operadores de 

manutenção, pedreiros, cantoneiros. Meus senhores, a promessa de integrar os trabalhadores 

do Município? E a promessa de lhes dar mais condições de trabalho? E a promessa de lhes 

aumentar os salários? Os trabalhadores do Município já não servem? Os trabalhadores do 

Município não têm competência? Ou tudo não passou de uma grande cortina de fumo, para 

tapar os olhos dos mais despercebidos? Ou a empresa das águas só serve para arranjar 

empregos para amigos socialistas? Já durante este mandato e com recurso a medidas de um 

governo PSD diga-se, foi possível a restruturação da dívida do Município e a melhoria das 

condições ao nível dos empréstimos contraídos com mais anos e melhores taxas de juro que 

permitiram uma maior disponibilidade de gestão financeira em cada ano. Mas para que serve o 

alívio da tesouraria, se não se traduz na melhoria do nível de vida dos munícipes, nem no 

incentivo à fixação das pessoas e de empresas? Continuamos com IMI, Derrama, IRS e IRC mais 

altos da região e não vemos os nossos impostos refletidos em obra, ou estaremos a encher os 

cofres para depois esbanjar em altura eleitoral? É essa a intenção do executivo socialista? Estão 

as obras do PARU guardadas para 2021? ------------------------------------------------------------------------  
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 --------- Continuamos com um executivo municipal fechado em si mesmo, que apenas cultiva a 

política da fotografia, da festa e da festarola e que agora inicia funções como a maior agência 

de emprego concelhia. Há emprego para tudo o que lhe possa fazer oposição especialmente nas 

freguesias com maior expressão eleitoral. Dar voz aos munícipes não faz parte dos planos deste 

executivo, pelo que o orçamento participativo continua sem espaço e guardado na gaveta. -----  

 --------- Face ao exposto, a bancada da coligação PPD/PSD-CDS/PP, Por Montemor Tudo e 

Sempre não pode ter outra orientação de voto senão o voto contra.  ----------------------------------  

 --------- Resta-nos continuar a dar o nosso contributo para a melhoria das condições de vida da 

população e do Concelho de Montemor, como já o fizemos e não nos escusamos de fazer, como 

é exemplo as preocupações das condições das estradas e do Castelo, a alimentação escolar das 

nossas crianças, oferta formativa escolar no Concelho, as condições do Canil Municipal, a 

transparência, a baixa de impostos, etc.” -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 4. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Mapa de 

Pessoal do Município de Montemor-o-Velho para 2020. --------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “O documento está apresentado, está 

suficientemente explicado e, também dar nota que gostaria de ter o auxílio da Dr.ª Andreia 

Lopes para esclarecimento de alguma questão técnica.” ---------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Abstenção------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 5. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Regulamento de Ocupação 

do Espaço Público e da Publicidade do Município de Montemor-o-Velho. ---------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Senhor Presidente, nós pedimos à nossa 

consultora que está a fazer a revisão de todos os regulamentos que estivesse presente. Está à 

disposição dos Senhores membros da Assembleia e de quem a quiser interpelar para o 

esclarecimento de qualquer dúvida e, também cá estarei eu para suprir qualquer ciência nas 

respostas.” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 25 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- 6. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a correção de erro material à Minuta 

do Contrato de Sociedade e tomada de conhecimento do relatório do ROC - Constituição de 

Empresa Intermunicipal (Município de Mira, Município de Montemor-o-Velho e Município de 

Soure) e integração do Município de Montemor-o-Velho na mesma, bem como a agregação 

dos serviços de água, saneamento e outros serviços. ------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Esta também é uma situação pacífica, foi 

uma situação que foi detetada antes da redação da escritura, que foi naturalmente corrigida e 

que o Município de Montemor-o-Velho, em particular o Município de Montemor decidiu, por 

respeito aos órgãos que aprovaram a minuta anterior e os documentos, trazer a esta douta 

assembleia para, digamos que, sanar o erro.” -----------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ Contra------------ 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da bancada da Coligação Por Montemor Tudo e Sempre (PPD/PSD-

CDS/PP): -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o membro Maria João Sobreiro que disse:  ------------------------------------  

 --------- “A posição da bancada da Coligação sobre este tema já foi amplamente difundida nesta 

Assembleia e hoje, mantém essa mesma posição de coerência e, por isso votamos contra este 

ponto.”  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 7. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Transferência 

de Recursos – Decreto-Lei 57/2019 de 30 de abril – que concretiza a Transferência de 

Competências para os Órgãos das Freguesias. ----------------------------------------------------------------  
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 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Este é o corolário lógico de um longo 

processo negocial e que serviu também para dar conforto a todas as Juntas de Freguesia, no 

sentido de otimizarmos e afinarmos a nossa relação presente e futura e, por isso mesmo 

também, estes documentos traduzem o acordo que foi feito já com as respetivas Juntas e que 

seguirá para os respetivos órgãos de freguesia. Estará disponível a Dr.ª Andreia Lopes para algum 

esclarecimento técnico.” --------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2019, dezembro, 19 

 

Fl. 26/58 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 8. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, as Minutas de Autos de 

Transferência de recursos entre o Município de Montemor-o-Velho e cada uma das Juntas de 

Freguesia do Concelho – Descentralização de Competências – Decreto-Lei 57/2019 de 30 de 

abril. --  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Este ponto é o corolário do ponto anterior 

e, permita-me Senhor Presidente da Assembleia aqui publicamente e, porque acho que é o 

órgão próprio para o fazer, dar os parabéns aos Serviços, somos provavelmente os primeiros a 

fazer estas minutas e a trazer o assunto à Assembleia, dar os parabéns aos Senhores Presidentes 

de Junta pela colaboração e pela disponibilidade dos mesmos em possibilitar que hoje sejamos 

os primeiros a fazer isto e não posso deixar de estar orgulhoso com os Serviços.” ------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação: ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- Contra------------ 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Declaração de Voto da CDU -----------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o membro Nuno Cardoso que disse:  --------------------------------------------  

 --------- “Só para referir que votámos contra em consonância com o que dissemos na anterior 

Assembleia Municipal.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Em relação a este ponto, o nosso voto contra, é mais por uma questão de recursos que 

são atribuídos e não tanto, a transferência de competências. No nosso entender, os recursos 

que são atribuídos, são manifestamente insuficientes.” ----------------------------------------------------  

 --------- Ponto 9. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Aditamento ao Contrato 

Interadministrativo de Delegação de Competências de Autoridade de Transportes. -------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Este foi um aditamento que foi 

consensualizado com a CIM e que decorre da ligação que nós temos e daquilo que já fizemos 

anteriormente. É um aditamento que visa colmatar uma deficiência que está perfeitamente 

expressa. Estará disponível a Eng.ª Isabel Quinteiro para algum esclarecimento técnico.” --------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 10. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o Acordo de financiamento 

das Atividades exercidas ao abrigo dos contratos Interadministrativos de delegação das 

competências dos municípios enquanto autoridades de transportes - Regime Jurídico do 

Serviço Público de Transporte de Passageiros. ---------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Está tudo explícito na informação, penso que 

não haverá nenhum pedido de esclarecimentos, se houver, indicarei em função do pedido, 

qualquer um dos colaboradores.” ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 11. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a assunção de compromisso 

plurianual – Arranjo urbanístico em Arazede – Rua Dr. Joaquim Pimenta Simões. ----------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Também está perfeitamente esclarecida esta 

situação. Nós queremos avançar com este projeto e, porque o mesmo sofreu alterações na sua 

execução, aqui se remete à Assembleia para competente deliberação.” -------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 
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seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 12. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a assunção de compromisso 

plurianual – Conservação e reparação do Convento dos Anjos – Requalificação. ------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Também por contingências do processo de 

contratação, aqui se traz o compromisso plurianual à Assembleia, que é o órgão para decidir.”  
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 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 13. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Ana Rita Gonçalves Ribeiro de Sousa 
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- Rua Dr. José Galvão, 36 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/102. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Ponto 14. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Sandra Cristina Bento dos Reis - Rua 

Fernão de Pina, 13 – Lote L – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo 

n.º 06/2019/10. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 15. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr.C – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/130. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 15. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr.C – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/130. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2019, dezembro, 19 

 

Fl. 36/58 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 16. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr. E – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/132. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 17. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Herança de Maria Amélia Moura 

de Almeida Ventura da Silva - Rua Dr. José Galvão, 188 – Fr. D – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/131. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 18. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Eugénia Morais Cordeiro - 

Rua Direita ao Castelo, 8 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2018/106. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 
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 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 19. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Maria Lucília Alves Neto - Rua do 

Castelo, 6 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2018/103. 

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 20. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Manuel Ferreira Davim - Rua 

de Santa Marta n.º 10 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/95. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 21. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de 

Maria Albertina M. Camarneiro- Rua Dr. José Galvão, n.º 15 – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/128. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 22. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de 

Maria Albertina M. Camarneiro - Rua Dr. José Galvão, n.º 21-A – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/127. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 23. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de 

Maria Albertina M. Camarneiro - Rua Dr. José Galvão, n.º 21-B – União de Freguesias de 

Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 06/2019/126. -----------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 24. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José António Simões - Rua Dr. José 

Galvão, n.º 22 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 

06/2019/130. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 25. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Cabeça de Casal da Herança de Alice 

Guardado S. Galvão - Rua Dr. José Galvão, n.º 5 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho 

e Gatões – Processo n.º 06/2019/124. --------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 26. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por António João Couceiro Mendes das 

Neves – Encosta do Castelo, n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – 

Processo n.º 06/2019/131. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  
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 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 27. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por Judite Maria Couceiro Lopes 

Maranha - Rua Dr. José Galvão, n.º 94 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões 

– Processo n.º 06/2019/114. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 
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a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 28. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, o pedido de redução de 30% 

de IMI ao abrigo do artigo 112.º do CIMI, apresentado por José Maria Esteves Santa Rita – Rua 

Santa Marta n.º 3 – União de Freguesias de Montemor-o-Velho e Gatões – Processo n.º 
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06/2019/90. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 29. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a redução de 50% do valor  
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das taxas a pagar, apresentado por Dias & Filhos – Transportes Internacionais, Lda. – Processo 

n.º 01/2017/22, ao abrigo das disposições previstas no artigo 61º do Regulamento Municipal 

de Edificação e Urbanização (RMEU). ---------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

Sessão ordinária de 2019, dezembro, 19 

 

Fl. 51/58 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 30. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a redução de 50% do valor  

das taxas a pagar, apresentado por VINIUS - DISTRI - Distribuição de Bebidas, Lda. - Lugar Além 

do Mourão, 527 – Freguesia de Tentúgal. - Processo n.º 01/2019/17, ao abrigo das disposições 

previstas no artigo 61º do Regulamento Municipal de Edificação e Urbanização (RMEU). ------ . 

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 27 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 31. Revogar, sob proposta do Executivo Municipal, a deliberação tomada na 

sessão extraordinária da Assembleia Municipal de 21 de agosto de 2019 referente à assunção 

de compromisso plurianual - Construção de Variante em Arazede. ------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “De uma forma muito simples, assumo esta 

situação no sentido em que tivemos um revés na Variante que foi proposta por parte da 

comissão da REN, estamos a reformular o projeto e, portanto, para efeitos de orçamento 

propomos esta revogação mas, voltará cá o novo traçado, já de acordo com a disponibilidade da 

comissão para viabilizar a obra.” ----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Nuno Cardoso (CDU) que disse: “A questão que aqui quero 

colocar e, visto que foi uma intenção da Autarquia fazer este traçado mas, que houve um revés 

da CCDRC que não permite tal traçado da sua forma integral pela via proposta, a pergunta é: 

que projetos há para os terrenos adquiridos e agora não vão ter utilização já que o traçado já 

não vai passar por lá?” -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PCM que disse: “Esclarecer o Senhor membro da Assembleia que o 

anterior traçado tinha por objetivo e, foi essa a intenção do técnico e dos Serviços ocupar o 

menor espaço privado possível ou seja, aquilo que aconteceu é que as cedências que foram 

feitas, os acertos que foram feitos não produzem efeitos mas, servirão para a nova negociação 

no caso, nós vamos fazer permutas, porque trata-se aqui de um erro de metros que é duvidoso 

sempre apurar e, portanto não há qualquer prejuízo para o Município sobre este traçado.” 

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 26 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ponto 33. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a designação de dois 

membros da Assembleia Municipal, no âmbito do Protocolo de Cooperação para a Igualdade 

e a Não Discriminação. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o membro Rui Almeida (PS) que disse: “A bancada do Partido Socialista 

da Assembleia Municipal de Montemor-o-Velho, para este ponto propõe o Senhor Presidente 

da Junta de Freguesia da Carapinheira, Victor Manuel Pardal Monteiro e, a membro da 

Assembleia Municipal, Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge.” -----------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 30 membros da AM, realizou-se 

por escrutínio secreto, nos termos do n.º 3, do artigo 55.º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na 

sua atual redação, a votação para a designação dos seguintes membros da Assembleia 

Municipal: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- - Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge --------------------------------------------------------------  

 --------- A proposta foi aprovada por maioria com o seguinte resultado: 20 votos a favor, 05 votos 

contra e 05 votos em branco. --------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------  - Victor Manuel Pardal Monteiro – Presidente da Junta de Freguesia da Carapinheira --  

 --------- A proposta foi aprovada por maioria com o seguinte resultado: 21 votos a favor, 04 votos 

contra e 05 votos em branco. --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 34. Eleição do representante das Juntas de Freguesia no Conselho Municipal de 

Educação, no âmbito do artigo 57.º, conjugado com o n.º 3 do artigo 76.º, ambos do Decreto-

Lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, na sua atual redação. --------------------------------------------------  

 --------- Pediu a palavra o PJF da Carapinheira, Victor Monteiro que disse: “Senhor Presidente, 

na sua pessoa cumprimento todos os presentes nesta sala e desejar votos de boas festas e que 

tenha um Natal feliz. A bancada do Partido Socialista da Assembleia Municipal, vai propor para 

esta comissão, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Santo Varão, João António Góis 

Girão.”  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 30 membros da AM, realizou-se 

por escrutínio secreto, nos termos do n.º 3, do artigo 55.º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, na 

sua atual redação, a votação para Eleição do seguinte representante das Juntas de Freguesia no 

Conselho Municipal de Educação, no âmbito do artigo 57.º, conjugado com o n.º 3 do artigo 

76.º, ambos do Decreto-Lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, na sua atual redação: -------------------  

 --------- - João António Góis Girão ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A proposta foi aprovada por maioria com o seguinte resultado: 22 votos a favor, 05 votos 

contra e 03 votos em branco. --------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Ponto 35. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

Autorização genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para 

Isenções e/ou reduções de taxas – Listagem de Isenções e/ou reduções de taxas concedidas 

entre 01/09/2019 e 30/11/2019. ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da Autorização genérica para dispensa de autorização 

prévia da Assembleia Municipal para Isenções e/ou reduções de taxas – Listagem de Isenções 

e/ou reduções de taxas concedidas entre 01/09/2019 e 30/11/2019, que se anexa. ---------------  

 --------- Ponto 36. Tomada de conhecimento, sob proposta do Executivo Municipal, da 

Autorização genérica para dispensa de autorização prévia da Assembleia Municipal para 

Compromissos Plurianuais – Listagem de compromissos plurianuais assumidos entre 

01/09/2019 e 30/11/2019. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- A AM tomou conhecimento da Autorização genérica para dispensa de autorização 

prévia da Assembleia Municipal para Compromissos Plurianuais – Listagem de compromissos 

plurianuais assumidos entre 01/09/2019 e 30/11/2019, que se anexa. ---------------------------------  
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 --------- Ponto 37. Revogar, sob proposta do Executivo Municipal, a deliberação tomada na  

sessão ordinária da Assembleia Municipal de 26 de junho de 2019 referente à assunção de 

compromisso plurianual - Reabilitação Urbana em ARU - Requalificação do espaço envolvente 

ao Convento dos Anjos – PARU 4. -------------------------------------------------------------------------------- . 

 --------- O PMAM deu a palavra ao PCM que disse: “Neste caso, também tivemos um problema 

com a contratação. A empresa, vencedora do concurso não apresentou caução e, por isso nós 

tivemos que fazer esta alteração e, essa é a razão do ponto e, também da urgência porque se 

trata de uma obra financiada.” ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por unanimidade de acordo com os 

seguintes resultados obtidos na votação: -----------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos ---------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva --------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Monteiro Saltão ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto -------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Telma Margarida Neves Correia ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ---------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Nuno Filipe de Jesus Cardoso ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano --------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure -------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Marcelo Gustavo da Silva Ferreira ------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ----------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Tânia Sofia de Jesus Monteiro ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ----------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Eusébio Ramos Sousa Campos ------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ---------------------------------------------------- A Favor----------- 
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 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho ------------------------------------------------------------ A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira ------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão -------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão ---------------------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ------------------------------------------------------- A Favor----------- 

 --------- Foi aberto o período de intervenção do público, nos termos do nº. 1 do art.º 49.º do 

Anexo I da Lei nº. 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, conjugado com os artigos 

37.º e 53.º do Regimento da Assembleia Municipal, aprovado em sessão ordinária de 27 de 

fevereiro de 2018, na sua atual redação. -----------------------------------------------------------------------  

 --------- Verificou-se a existência de público. -------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra a munícipe Sofia da Conceição Neves Simões residente na Rua da 

Lavegada, n.º 321, da freguesia de Liceia que disse: “Boa tarde, eu só gostaria de saber se está 

prevista alguma alteração ao preçário da Piscina. Eu frequento a piscina já há vários anos e, 

estou no horário das 20h00 às 21h00, pago 27,50€ e a hora a seguir e durante o resto do dia, o 

preço é totalmente diferente.” ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o munícipe Nelson Jorge Lopes Martinho residente na Rua da Azenha, 

n.º 250, da freguesia de Liceia que disse: “Boa tarde a todos. Nós enviamos uma carta para a 

Assembleia sobre reivindicações para melhoramentos da Escola do Viso e queremos saber o 

ponto de situação.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Destes dois assuntos, naturalmente eu vou dar a 

palavra ao Senhor Presidente de Câmara, porquanto esta carta consta da nossa listagem da 

correspondência recebida, mas foi, naturalmente, enviada ao Senhor Presidente de Câmara.” -  

 --------- Usou da palavra o PCM que disse: “Quanto à questão da alteração do preçário da Piscina, 

está em curso a revisão dos preços e taxas do Município, sendo certo que é muito pouco 

provável que haja uma alteração deste preço em particular que é referido pela munícipe, porque 

nas horas de mais afluência nós temos que cobrar mais para que possamos ter utentes nas horas 

de menos afluência. Foi algo que eu já herdei, não foi inventado por este Executivo, com o qual 

eu concordo por forma a disciplinar o uso das Piscinas. -----------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão da Escola do Viso, dar nota que eu recebi os pais e, no dia seguinte 

mandei um técnico. Está em curso um conjunto de medidas que eu pedi ao Chefe de Divisão de 

Educação, Ação Social, Saúde, Desporto, Cultura e Turismo, Professor José Charro para explicar 
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ao munícipe. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- O PMAM deu a palavra ao Chefe de Divisão de Educação, Ação Social, Saúde, Desporto, 

Cultura e Turismo, Professor José Charro que disse: “Relativamente às questões que o Senhor 

Presidente me pede para elucidar, de facto, depois da reunião tida aqui na Câmara, a equipa da 

Educação, juntamente com outras equipas do município, foram fazer uma visita à escola, 

fazendo o levantamento das situações mais prementes e, neste momento, existe um conjunto 

de coisas que, umas já aconteceram, outras estão a acontecer nomeadamente, pintura da 

passadeira, uma já está pintada, a outra está a aguardar que o tempo nos permita fazer a obra 

ou seja, concluir essa pintura.  -------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à rede de vedação, depois do levantamento que fizemos, concluímos que 

ela deverá ser substituída e que a mesma será substituída após a construção que já está prevista 

para um Parque Infantil e um piso que vai ser colocado. Esse processo já está concluído, entrará 

em obra, segundo cremos, logo no início do ano. -------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente ao acesso ao portão e à entrada, do portão de entrada à porta da escola, 

também em janeiro iniciará a intervenção. ---------------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à iluminação interior, que era também um problema que se verificava, 

foi lá um eletricista fazer o levantamento da situação e, estamos em avaliação. Das duas uma, 

ou terá que ser feito um aumento de potência do quadro ou se terá de ser feito um projeto novo 

de eletrificação da escola. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à substituição do pavimento nas salas, dos tacos, que era situação que 

tinha sido levantada, esse trabalho já está a ser feito, vai ser concluído muito em breve, 

aproveitámos este período de tempo em que os meninos não estão na sala de aula para o 

fazermos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Relativamente à sinalização vertical da via, em breve será concluída a que falta. ---------  

 --------- Relativamente à questão dos estores, já temos dois orçamentos, aguardamos um 

terceiro orçamento, estamos em crer que quando iniciar o 2.º período esse problema também 

já estará resolvido dentro da sala de aula. ----------------------------------------------------------------------  

 --------- Assim de repente, estas são as questões que julgo mais pertinentes.” -----------------------  

 --------- Voltou a usar da palavra o munícipe Nelson Martinho que disse: “Nós tínhamos pedido 

também iluminação para um poste que está em frente ao portão da escola, não falaram nele e 

queria saber se pediram ou não.” ---------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o PCM que disse: “Esse é um caso mais complexo porque é tratado 

pelo Departamento de Obras Municipais, esse BIP foi solicitado mas vai demorar, depende da 
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EDP, não somos nós que o colocamos e, portanto, não garanto prazos, nem eficácia do nosso 

pedido. Infelizmente é algo que os Senhores Presidentes de Junta se têm queixado 

regularmente, já promovi reuniões com a EDP, de nada vale e, por isso mesmo eu digo aqui que 

são lestos a cobrar a fatura e muito pouco expeditos a fazer as obras que solicitamos e que 

inclusivamente pagamos antecipadamente.” ------------------------------------------------------------------  

 --------- Usou da palavra o PMAM que disse: “Solicito a aprovação das deliberações em minuta, 

para que possam ter efeito imediato.” --------------------------------------------------------------------------  

 --------- As deliberações foram aprovadas em minuta. ------------------------------------------------------  

 --------- Retomou a palavra o PMAM que disse: “Antes de terminar a Assembleia naturalmente, 

em nome pessoal e em nome institucional, desejar a todos os membros da Assembleia 

Municipal, respetivas famílias e demais munícipes, porque é sempre importante termos a 

participação de munícipes nesta Assembleia, votos de boas festas e que, naturalmente, nesta 

época especialmente dedicada à família mas, sobretudo à tolerância, dizer aqui que esta 

Assembleia Municipal não foi só a mais rápida do meu mandato mas, foi também, 

eventualmente, a mais tolerante.”--------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Muito boa tarde e está encerrada a Assembleia Municipal.”  -----------------------------------  
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